

CV السيرة الذاتية

الاسم الثلاثي واللقب : عبد الكريم علي قاسم الكنعان

التولد : ١٩٦٠

التحصيل الدراسي : ماجستير

تاريخ نيلها : ٢٠٠٢

التخصص : تمريض صحة مجتمع

الجهة المانحة : جامعة بغداد / كلية التمريض

اللقب العلمي : مدرس

تاريخ التعيين : ١٩٩٣/٣/١

تاريخ النقل الى الجامعة : ٢٠٠٩/١١/٢٢

الوظائف التي شغلها : مقرر فرع اساسيات التمريض للفترة من ٢٠١٠ – ٢٠١٥

المسؤوليات الحالية : مقرر فرع اساسيات التمريض

البحوث :

1. Nurses and computer-based nursing documentation system at hospitals of Basra city center .
2. Hypertension link to diabetes among adults of Basra city center.
3. Evaluation of nurses' knowledge regarding to essential hypertension at Basra General Hospital.
4. Evaluation of nurses' knowledge regarding to infection control at hospitals of Basra city center.
◦. The Impact of Educational Program on Nurses' Knowledge Regarding Nosocomial Infection.
6. The relationship between tall indicator, age , gender and cardiac diseases.

الدورات والندوات التي شارك بها :

١. المشاركة في الاجتماع حول مناهج كليات التمريض المنعقد في بغداد للفترة ٢٠٠٩/٩/٢٣-٢١
٢. المشاركة في الدورة التطويرية السابعة والثمانون التي اقيمت في مركز طرائق التدريس والتدريب الجامعي للفترة من ٢٠١٠/٣/٢٥-٢٢
٣. المشاركة في الدورة التدريبية لحقوق الانسان للفترة من ٢٠١١/٥/٢٤-٢٢
٤. حضور ورشة عمل لمناقشة مناهج كليات التمريض في العراق للفترة من ٢٠١٢/٣/١٥-١٤

المواد التي يدرسها في الكلية :

١. اساسيات التمريض Fundamentals of Nursing - المرحلة الاولى
٢. تعزيز الصحة Health promotion - المرحلة الثانية
٣. تمريض البالغين - المرحلة الثانية
٤. قضايا التمريض Professional perspectives & issues in nursing - المرحلة الرابعة
٥. تمريض صحة الاسرة والمجتمع Family & community health nursing المرحلة الرابعة

التشكرات :

١. كتب شكر وتقدير من مدير دائرة صحة البصرة عدد ٧
٢. كتاب شكر وتقدير من وزير الصحة
٣. كتابين شكر وتقدير من وزير الداخلية
٤. كتاب شكر وتقدير من عميد الكلية
٥. تكريمه من قبل رئيس الجامعة كافضل تدريسي للعام الدراسي ٢٠١٤-٢٠١٥ م